



Études proudhoniennes
L'économie politique

René Berthier

Études proudhoniennes L'économie politique

René Berthier

Le mouvement anarchiste est né vers le milieu du siècle dernier de la rencontre de deux facteurs : la tendance immémoriale de l'humanité à lutter contre l'oppression politique et l'exploitation économique ; la révolution industrielle et la formation du mouvement ouvrier moderne.

Dans le présent ouvrage, l'auteur s'est attaché à montrer en quoi Proudhon fût à l'origine d'une innovation révolutionnaire dans l'analyse des mécanismes du système capitaliste ; il a tenté d'exposer à la fois la genèse intellectuelle de cette « trouvaille » et le contexte dans lequel se situaient les débats en ce milieu du XIX^e siècle, à une époque où les doctrines de Proudhon et de Marx n'étaient pas encore parvenues à leur maturité.

Son propos déborde largement l'économie politique pour errer dans le champ de la philosophie.

EDITIONS DU
MONDE LIBERTAIRE
<http://editions.federation-anarchiste.org>

ISSN : 0184-1513
ISBN : 978 291551 4346
192 pages
prix : 10 euros
collection Bibliothèque anarchiste

